

## 菓子屋横丁



お店はどんな雰囲気？

1月21日(土)バスツアーに参加した団員8名は、冬の朝まだ寒く暗い中、集合場所へ元気に集まってくれました！

この日は保護者の方も参加していたき、全16名とのんびり。バスで目的地までしばしおしゃべりタイムです。

10時少し前に川越市に到着。早速菓子屋横丁に出発しました！横丁では駄菓子やお芋のお菓子がたくさん並べられているお店がひしめき合っていました。速い時間だったので、あまり人も多くなくゆっくり見て回ることができました。建物は古民家のような作り。天井が低いお店が多く感じられました。

「食べ歩きができる」というキャッチフレーズにつられ、みんなたい焼きやお煎餅を購入☆さながら鎌倉の観光地のようなでした。

保護者の方は昔ながらの駄菓자에「懐かしい！」と童心にかえてお買いものを楽しんでいたようです☆

早押しของเกมにも挑戦しました！スクリーンに映し出された問題に3択で答え、トップには景品がもらえるとのこと、みんな張り切りました！

## グリコピア・イースト

工場で作るお菓子って？

昼食を済ませたら次は工場見学です！係の方に案内をしていただきました。

まずはビデオ上映でのグリコの歴史を学びました。「グリコ」とは「グリコーゲン」という栄養素の略なのだそうです！

カキの煮汁がヒントになったそうです☆



次に工場の見学をしました。この日はプリッツを作っているところを見学。また、ポッキーのチョコレートを付ける過程は企業秘密なのだそうです。

最後はキャラメルのおまけについているおもちゃの展示を見学しました。時代によって変わっていく小さなおもちゃにみんな釘づけになっていました☆

今年一年「あきんど」としての体験学習をたくさんしてきましたが、日立市外を飛び出して他のところを見学に行くことも団員にとってはとても刺激が多く勉強になったのではないかと思います。

## あきんど探検少年団 バスツアー報告

- 菓子屋横丁
- グリコピア・イースト

### ~PHOTO GALLERY~



菓子屋横丁散策 レトロな雰囲気のお店ばかりでした。みんなたくさんお菓子を買っていました☆



お昼は唐揚げ定食を食べました♪

## グリコピア・イースト

巨大ポッキー風船などをもってパチリ。栄養のバランスを考えたお菓子作りをしていたことが分かりました。